

Toronto, le 28 mars 2024

Chères familles,

Alors que le peuple Haïtien se trouve au cœur d'une situation politique désastreuse qui compromet la sécurité des siens et ce, depuis plusieurs semaines, le Conseil scolaire Viamonde est de tout cœur avec les membres de la communauté scolaire qui sont touchés par les événements. Nous espérons également que les proches de nos élèves et de notre personnel qui sont actuellement en Haïti sont en sécurité.

Nous reconnaissons que la situation peut représenter une source d'anxiété pour plusieurs personnes et nous sommes engagés à offrir tout le réconfort et le soutien possible aux élèves et au personnel qui en ont besoin.

Aussi, il convient de rappeler que la situation qui sévit actuellement en Haïti, comme tous les événements tragiques, peut être difficile à comprendre pour les enfants. Les spécialistes recommandent de limiter l'accès des enfants aux images troublantes et aux reportages médiatiques concernant les situations de crises humanitaires violentes afin de ne pas les bouleverser davantage. Néanmoins, il est recommandé d'être à l'écoute de leurs préoccupations et de les encourager à partager leurs sentiments par rapport à ce qu'elles et ils connaissent de la situation. Partez de ces informations et corrigez celles qui sont erronées, au besoin. Vous voudrez également vous faire rassurants auprès de vos enfants en réaffirmant votre présence et votre ouverture. Continuez à faire preuve de vigilance et n'hésitez pas à informer le personnel de l'école de vos observations de sorte qu'il puisse déterminer si des services d'appui supplémentaires peuvent être déployés.

Dans l'espoir que le pays puisse rapidement retrouver la stabilité et que l'aide humanitaire puisse arriver en sol haïtien sans plus de délais, je vous remercie d'unir vos pensées aux nôtres et de faire preuve d'empathie en ces temps difficiles.

Le directeur de l'éducation,



Michel Laverdière

c.c Personnel des écoles
 Membres du conseil

